

# Selb: Das Festival-Mediaval verzauberte

 [stimme-der-hauptstadt.berlin/selb-das-festival-mediaval-verzauberte/](https://stimme-der-hauptstadt.berlin/selb-das-festival-mediaval-verzauberte/)

Adam Neef

1. Oktober 2023

## Salonmagier Chris Hyde war vor Ort

In Selb in Bayern fand zum 14. Mal fand in diesem Jahr das Festival-Mediaval ([www.festival-mediaval.com](http://www.festival-mediaval.com)) statt, diesmal an vier Tagen. Immer am letzten Wochenende der Sommerferien von Bayern. Das war 2023 der 11. September.

Einer der dort auftretenden Kulturschaffenden war der in Berlin lebende Salonmagier Chris Hyde. Wir sprachen mit ihm.



Chris Hyde in Selb (Foto: Privat)

**STIMME-DER-HAUPTSTADT:** Was können Sie unseren werten Lesern über das Festival in Selb im Fichtelgebirge berichten?

**Chris Hyde:** „Seit 2008 findet das Festival im oberfränkischen Selb statt. Die Besucher lieben das mittelalterliche Musikfestival mit Händler- und Handwerkermarkt sowie Gastrobereich, Aktionszelt, Living-Chess, Arena, Workshops und viele unterschiedlichen Lagern, die das Leben im Mittelalter zeigen. Ein friedliches Zusammenkommen

verschiedener Menschen aus ganz Europa, die ein wirklich buntes Programm für alle gestalten. Eine Atmosphäre zum Genießen und sieben Bühnen voller Musik. Auch Theater und Zauberkunst konnten die Besucher erleben“.

**STIMME-DER-HAUPTSTADT:** Nun bitte zu Ihnen. Was war Ihr Part bitte in Selb?

**Chris Hyde:** „Mit vier Auftritten verzauberte ich die Besucher im Aktionszelt. Ich hatte Besucher im Publikum, die an allen vier Zaubershows dabei waren und versuchten zu verstehen, wie ich mein Publikum mit meiner Zauberkunst verzauberte. Genau für diese Gäste habe ich jedes Mal mein Programm geändert, so dass auch sie neue abwechslungsreiche Zauberverwunder erleben. Sehr viel Spaß hatten die Erwachsenen bei meiner Show, auch Kinder waren dabei. Raten Sie Mal, wer am meisten mitmachen wollten? Richtig, die Kinder. Dabei zeige ich keine typische Kinderzauberei, sondern Zauberkunst für Erwachsene und Familien. Für Kinder ist das wahnsinnig spannend und motivierend mitzumachen.

Bei jeder Show quoll das Aktionszelt mit Publikum aus allen Nähten. Und damit hält mein Erfolg auf dem Festival-Mediaval an. Das macht mir riesig viel Spaß. Da ich den ganzen Tag auf dem Festivalgelände verweilte, zauberte ich hin und wieder auf den Wegen. Zudem hörte ich mir zum Beispiel Konzerte von Faun, Fiddler's Green und Ye Banished Privateers an, schlenderte auf den Märkten entlang und genoss die fantastische Atmosphäre. Seit 2009 bin ich dabei und treffe Freunde und lerne neue Freunde kennen. Ein besonderer Höhepunkt in diesem Jahr war für mich der erste öffentliche Auftritt von Irdorath nach ihrer Gefangenschaft beim Faun Konzert. War sehr beeindruckend. Wer mehr über die Band Irdorath und ihren besonderen Auftritt wissen möchte, möchte dies im Internet recherchieren.

Ich liebe das Festival-Mediaval und freue mich mit Workshops und meiner Zaubershow beim 15. Festival-Mediaval, vom 6. bis zum 8. September 2024, wieder dabei zu sein“.

**STIMME-DER-HAUPTSTADT:** Vielen Dank für das Gespräch.

**HINWEIS:** Wenn man Lust bekommen hat, den Salonmagier Chris Hyde LIVE zaubern zu erleben, dann schauen man auf seiner Webseite vorbei: [www.chrishyde.de](http://www.chrishyde.de)

**Text: Volker Neef**

**Foto: Privat**